

Carnet blanc : Caroline et Grégory Valeyre

Écrit par DA FONTE LAURA

Dimanche, 08 Juillet 2018 09:00 -

Ce samedi 7 juillet, devant Sébastien Deshayes, maire de Saint-Médard, Caroline Thollot, secrétaire de mairie du village a pris pour époux Grégory Valeyre, technicien informatique.

Grégory est le fils de Gérard Valeyre et Maria Benini. Quant à Caroline, elle est la fille de Michèle et Jean-Paul Thollot, famille connue et estimée sur la commune.

Ils ont tous les deux échangé leurs consentements mutuels devants leurs familles, leurs amis sans oublier leurs témoins : Pierrick Garin, Sylvain Boisselier, Sylvain Thollot et Amélie Ladeveze.



Les époux Valeyre